


Se5or Presidente,

No puedo dejar de mencionar la adopci6n de una primera resoluci6n sobre la iniciativa de reforma

de la gesti6n, impulsada por el Secretario General Antonio Guterres. Consideramos que esta

decision, por medio de la cual la Asamblea General da la bienvenida al compromiso de!

Secretado General para mejorar el funcionamiento del Sistema de las Naciones Unidas, es un

primer paso en un largo camino de reformas, que acompafiaremos con empefio y perseverancia.

Aunque esta y otras labores daran la bienvenida a la Quinta Comision en 2018, por ahora mi

delegaci6n quisiera 6nicamente agradecer los esfuerzos realizados por todos los colegas durante

este afio, asi como por el Secretadado de la Quinta Comisi6n, el personal t6cnico y el de apoyo,

los interpretes y traductores, y los oficiales de sala.

Le deseo a usted y a todos los que contribuyeron a nuestras negociaciones felices fiestas.

Muchas gracias.




